
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 034/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, através da 

Secretaria Municipal Competente, informar a esta Casa de Leis, se há algum projeto 

ou estudo para o tratamento de Esgoto do Bairro Capela Santo Antonio, caso 

afirmativo, quando será implantado? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tal propositura tem o objetivo de saber se providências deste tipo 

serão tomadas, pois os moradores do bairro citado já sofrem há algum tempo com o 

problema. E uma vez que o bairro já e bem popularizado, é muito importante a 

implantação do tratamento, por vários motivos, um deles é o bem estar e a saúde de 

nossos munícipes. 

Esta é uma situação que perdura já há muito tempo causando 

transtornos à todos os moradores, e deixando visivelmente aquele bairro com ar 

desleixo. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 24 de fevereiro de 2014. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES-NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 
 

 
 


